
Verben 

Die Formen haben einen Verbstamm und eine Verbendung: 

wohn- = Verbstamm, -e = Verbendung (ich wohne). 

Regelmäßige Formen 

 

wohnen, kommen, heißen = Infinitive 

heißen: wie wohnen und kommen, aber: du heißt 

 

Lern-en 

Ich lerne Deutsch. ich > -e 

Du lernst Deutsch. du > -st 

Carlos lernt Deutsch. Carlos > -t 

Lena lernt Deutsch. Lena > -t 

(Carlos und ich) Wir lernen Deutsch. wir > -en 

(Lena und du) Ihr lernt Deutsch. ihr > -t 

Lena und Carlos lernen Deutsch. Lena und Carlo > -en 

 

 ENDUNGEN wohnen kommen heißen 
ICH E WOHNE KOMME heißE 
DU ST WOHNST KOMMST heißT 
ER, ES 
SIE 

T WOHNT KOMMT heißT 

WIR EN WOHNEN KOMMEN heißEN 
IHR T WOHNT KOMMT heißT 
SIE sie EN WOHNEN KOMMEN heißEN 




